

ROSENGART

LUXURY REAL ESTATE

5 Pièces
294 m²
Réf. L109742
21 000 €

Monaco
Appartement à louer (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en étages élevés de la résidence le Patio Palace, avec piscine privée et service de conciergerie 24/7, l'appartement se pare d'une vue exceptionnelle sur la Grande Bleue, mais également sur le port et le "Rocher". Bénéficiant d'un très bon agencement, avec toutes les pièces principales ouvrant sur la terrasse face à la mer, l'appartement est très lumineux. Comme en témoigne le double séjour, avec sa salle à manger distincte, tous deux sont dotés de grandes baies vitrées, soulignant la décoration intérieure de qualité. Pour parfaire l'espace jour, une cuisine généreuse et indépendante ...

Situated on upper floors of the Patio Palace residence, with Private pool and 24/7 conciergerie service, the apartment boasts an outstanding view of the Deep Blue Sea, but also over the harbour and the Monaco 'Rocher'. Benefiting from a great layout, with all main rooms opening to the terrace facing the sea, the apartment is very bright. As exemplified by the double living room, with the distinct dining room, both are adorned with large bay windows, emphasizing the quality interior design. To perfect the day area, a generous and independent kitchen makes the family comfort complete. The night ...

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

